

CHAPELLE SAINT-HUBERT

(Propriété de la commune depuis mars 2019)



Cette petite chapelle octogonale dont la pierre bleue encadre la porte et entoure la petite fenêtre en plein cintre, est dédiée à Saint Hubert (+ 727), dont le culte est si répandu dans les Ardennes (Trélon, Eppe-Sauvage, Feignies...)

Le miracle de la conversion d'Hubert est bien connu : mondain mécréant et grand amateur de chasse à courre, Hubert était à la poursuite d'un magnifique cerf, un vendredi saint (au lieu d'honorer la Passion du Sauveur) quand l'animal lui fit tout coup face, un crucifix dressé entre ses nobles ramures.

Sorti de sa stupéfaction, le futur Saint alla trouver l'évêque Lambert, à Maëstricht. En 705, après le martyre de Saint Lambert, Hubert lui succéda sur son siège épiscopal.

La Chapelle abrite une statue du Saint dans ses vêtements épiscopaux.

*A l'intérieur de l'église Saint-Denis, une autre statue du saint, dans sa traditionnelle tenue « Robin-des-bois » ardennais, rappelle qu'il est le patron des chasseurs.
A sa mort, son corps fut transporté à Liège et inhumé dans l'église Saint-Pierre*

La restauration de la chapelle est actuellement à l'étude avec la collaboration du Parc Naturel Régional de l'Avesnois (PNRA)

